



© Laurianne Aebly, SAM-CHUV

Jeudi 31 mai 2018, 17h15
Auditoire César Roux | CHUV | Lausanne



Leçon inaugurale

Pierre-Nicolas Carron

Professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL
Chef du Service des urgences du CHUV

« Les paradoxes de la médecine d'urgence »

Entrée libre. La manifestation sera suivie d'un apéritif
unil.ch/fbm



PIERRE-NICOLAS CARRON

Professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL
Chef du Service des urgences du CHUV

« Les paradoxes de la médecine d'urgence »

Plus de 64'000 patients arrivent au Service des urgences du CHUV chaque année. Les collaborateurs du Service traitent des pathologies allant de l'entorse à l'arrêt cardiaque. Leur travail oscille entre médecine de «premier recours» pour une large gamme de pathologies et, également, de «dernier recours» pour les patients les plus précarisés. À cela s'ajoute le rôle particulier du Service dans l'accueil de pathologies complexes nécessitant le plateau technique du CHUV (traumatisés sévères, urgences vitales, infarctus aigus, etc.).

Soucieux du développement de la médecine d'urgence et d'une formation solide dans ce domaine (le titre de spécialiste dans ce domaine n'existe pas encore en Suisse pour les médecins), Pierre-Nicolas Carron s'investit pour créer les conditions de son développement. L'impact du vieillissement de la population, la gestion des patients agités et violents ou la prise en charge des arrêts cardiaques sont plus particulièrement au cœur de ses intérêts de chercheur et d'enseignant.

Il a été nommé professeur ordinaire de l'UNIL et chef du Service des urgences du CHUV dès le 1^{er} août 2017.

Jeudi 31 mai 2018, 17h15
Auditoire César Roux, CHUV, Lausanne

Introductions

- > Prof. Pierre-François Leyvraz
Directeur général du CHUV
- > Prof. Jean-Daniel Tissot
Doyen de la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL

Leçon inaugurale

- > Pierre-Nicolas Carron
Professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL

L'entrée est libre. La manifestation sera suivie d'un apéritif.

PROGRAMME